



El español Eduardo Santos consigue plata en los Juegos Paralímpicos. **c7**

Eduardo Santos pedalea hasta la plata en la Contrarreloj individual de París

CICLISMO ADAPTADO

CANARIAS7. El ciclista Eduardo Santos consiguió este miércoles la medalla de plata en la contrarreloj individual C3 (deportistas con discapacidad física o parálisis cerebral media) de los Juegos Paralímpicos de París 2024 después de una gran remontada en los últimos kilómetros, con lo que rompió su maldición de acabar cuarto en mu-

chas competiciones. La carrera constó de dos vueltas a un circuito urbano de 14,2 kilómetros con salida y llegada en Clichy-sous-Bois, localidad situada a unos 20 kilómetros al este de la Villa Paralímpica en París. Durante la prueba, los ciclistas subieron dos veces un repecho del 4,5% en el kilómetro 6,4 del recorrido y otro del 4,7% a 850 metros de la meta.

Santas, de 35 años y con daño cerebral, fue de menos a más hasta el punto de que marcó el quinto mejor tiempo en el primer punto con referencias cronometradas (kilómetro 5,8, a 8»92 de Benjamin Watson, entonces líder provisional de la crono) y en el segundo (kilómetro 14,1, a 14»59 del francés Thomas Peyroton-Dartet).